

Achter Sonntag.

Meinen Sonntag muß ich doch zu Ende bringen. Nach dem Thee gab Tante Susanne Herrn Roth einen Wink, und dieser begab sich in das Nebenzimmer, und begann ein sehr hübsches Vorspiel. Wir folgten Alle, und der Fremde, der ein großer Musikfreund zu sein scheint, in sichtlich freudiger Erregung. Tante hatte es so angeordnet, daß wir mit dem Blücherliede begannen, und das sangen wir mit solcher Begeisterung, daß der Pastor vor Lachen seine Pfeife zerbrach, und wir betrachteten die Stücke, als eben so viele Siegestrophäen. — Alle waren durch diesen ersten Act des Concerts in die beste Laune versetzt; Tante sagte mir später, da wir das Lied so sehr gut eingeübt und mit so feurigem Jugendmuthе gesungen hätten, wäre es schwierig gewesen, unsere Befähigung zu